



イメージキャラクター
「しかとん」

湖水音頭指導 (7/14)



幾寅婦人会の後藤さんと山西さんを講師に招いて実施しました。生徒たちは動画を見た後、「山見て、谷見て」、「泳いで」というかけ声に合わせて、実際に踊って動きを確認しました。最初は戸惑いながら踊っていた生徒もいましたが、最後には若者らしいキラのある踊りになっていました。中には「めっちゃ楽しい。一つ一つの動きに感情を入れて踊っている。」と笑顔を見せる生徒もいて、南富良野町の文化を学ぶ良い機会となりました。後藤さん、山西さん、ありがとうございました。

資格取得校外清掃 (7/14)

生徒と顧問の4名で、校門前の歩道や道路脇に落ちている小さなごみも見逃さず、学校周辺以外の場所も、丁寧にゴミを拾いました。天候にも恵まれ、普段は図書室で活動している部員たちですが、屋外で気持ちよく活動することができました。今後も、継続して行う予定です。



2学年 環境学習 (7/15)

南富良野町の自然生態系を知ることで、自然環境の存在価値と環境保全の大切さを学ぶことを目的に実施しました。教育委員会の大光明さんに講師としてご協力いただき、空知川にてフィールドワークを行いました。河川内人工構造物の環境影響評価を調査し、レポートをまとめました。南富良野町の貴重な自然環境を学ぶ良い機会となりました。



1学年 野外宿泊研修 (7/15・16)

7月15日(水)～16日(木)、1年生を対象に、南富良野町の豊かな自然を生かした「野外宿泊研修」を実施しました。この研修は、生徒同士の交流を深めるとともに、郷土への理解や集団生活の基本を学ぶことを目的としています。

1日目は、金山ダムを見学しました。南富良野町にこれほど大きなダムがあることを知らなかった生徒も多く、その規模や仕組みに驚きの声が上がっていました。その後、空知川でのフィッシングに出かけました。魚を釣り上げるたびに、生徒の歓声が響いていました。宿泊は、かなやま湖キャンプ場でテント泊です。また、夕食は炭で火をおこしバーベキューをしました。テント設営も火起こしも初めての生徒が多く苦戦していましたが、仲間と協力しやり遂げていました。普段の学校生活では味わえない自然の中での体験は、生徒たちにとって特別なものとなりました。

2日目は、空知川を舞台にした「リバーレスキュー体験」を実施しました。万が一の水難事故に備えた知識や技術を学びながら、実際に救命胴衣を着て川に入り、流れの中での安全な動き方や救助の方法を体験しました。生徒たちは命を守る行動の大切さを実感しながら、楽しみながらも真剣な表情で取り組みました。

この野外宿泊研修は様々な方の協力をいただいて、実施することができる行事となっております。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

この2日間の研修を通して、生徒たちは協力する力や困難に立ち向かう姿勢、そして「南富良野で学ぶこと」の素晴らしさを実感しました。



カヌー一部インターハイ結果報告 (8/1~5)



島根県邑智郡美郷町「カヌーパークみさと」で行われました。大会に向かう際、フェリーの乗船中にカムチャッカ半島沖の地震による津波がありましたが、特に影響はなく無事に大会に参加することができました。

連日、気温30度を超える暑さの中、選手たちはそれぞれが掲げていた目標を達成しようと精一杯戦っていました。惜しくも決勝レースや入賞には届きませんでした。選手たちは今持っている力をすべて出し切りました。1・2年生が主体のチームですので、今後の練習に生かし、雪辱を果たしてくれることを期待しています。今シーズンも残り約3ヶ月となってきましたが、次の目標である国民スポーツ大会に向けて日々精進してくれましょう。

日頃からのご支援・ご協力、並びに、暖かい応援ありがとうございました。



カヌーインターハイ結果

<男子>

- 500m K-1 益田 予選敗退
- 500m K-2 益田・鐘ヶ江 予選敗退
- 500m K-4 大谷・細井・草野・新田 予選敗退
- 200m K-1 益田 準決勝敗退
- 200m K-2 益田・鐘ヶ江 予選敗退
- 200m K-4 大谷・細井・草野・桜井 予選敗退

<女子>

- 500m K-1 佐藤和 準決勝敗退
- 500m K-2 佐藤和・村田 準決勝敗退
- 500m K-4 神崎・加藤・佐藤美・佐藤美 予選敗退
- 200m K-1 佐藤和 準決勝敗退
- 200m K-2 佐藤和・村田 準決勝敗退
- 200m K-4 神崎・加藤・佐藤美・佐藤美 失格



吹奏楽部・ボランティア同好会 湖水祭参加 (7/26)



中学・高校の吹奏楽部が合同で演奏を行いました。あいにくの小雨模様でしたが、多くのお客さんに聴いていただき、温かい拍手をいただきました。また、ボランティア同好会は縁日の出店に加え、湖水音頭にも参加して会場を盛り上げました。

「南富塾」ボランティア参加 (7/29)

3年生の坂本向日葵さんが町教委主催の「子ども朝活事業 南富塾」にボランティアとして参加しました。子どもたちにカヌーの乗り方を指導したり、困っていることがあれば明るく優しい声掛けやサポートをしたりするなどして、子どもたちからも「先生」と慕われるほど素晴らしい活躍をしてくれました。



カーリング部遠征 in 北見市常呂町 (7/29・30)

2・3年生はショット練習や試合形式の実践練習に取り組み、個々の課題に向き合いました。1年生は顧問とマンツーマンでショットやスweepなど基礎練習を集中して行いました。また、試合形式の実戦練習を行いました。目標を意識しながらプレーする中で、新たな課題も見つかり、充実した遠征になりました。



9月の行事予定

- 1日(月) 見学説明会
- 3日(水) インターンシップ報告会
- 5日(金) 軽登山(旭岳)
- 6日(土) 公務員模試(2年)
- 9日(火) パドミントン部校外清掃
- 13日(土)・14日(日) 共通テスト模試(3年)
- 17日(水)~19日(金) 中間考査
- 25日(木) 生徒会選挙
- 26日(金) 英語検定

